



Waisenkatzen.ch

Waisenkatzen.ch
5703 Seon

info@waisenkatzen.ch
www.waisenkatzen.ch

Jahresbericht 2024

Liebe Mitglieder, Paten, Spender und Adoptiveltern

Nachfolgend lassen wir das Jahr 2024 nochmals Revue passieren:

Vereinsgeschehen 2024

An der Mitgliederversammlung vom 17.03.2024 wurde der Vorstand neu gewählt. Kornelia Gessner und Sarah Nebiker hatten ihren Rücktritt bekannt gegeben. An dieser Stelle ein erneutes und herzliches Dankeschön für euren Einsatz im Vorstand. Kornelia und Sarah werden uns im Helferteam erhalten bleiben, was uns sehr freut! Der aktuelle Vorstand und das Helferteam sind auf unserer Homepage zu finden.

Der Vorstand hat sich im 2024 2x zu einer Arbeitssitzung getroffen. Das Aktualisieren bei PostFinance, Ämtern, Partner und HP konnte erfolgreich abgeschlossen werden. Hoherfreut haben wir auch die Handelsbewilligung vom Veterinärdienst Kanton Aargau erneut erhalten. Viele Angelegenheiten wurden über den Vorstand-WhatsApp-Chat diskutiert und entschieden. Über diese Entscheide wird ein laufendes Protokoll geführt.

Der Verein konnte auf 25 Mitglieder wachsen und zusätzliche freiwillige Helfer haben sich gefunden. Auch ein Mitglieder-WhatsApp-Chat wurde eröffnet. Eine zentrale Daten-Cloud konnte eingerichtet werden. Sie dient vorerst dem Vorstand zur Ablage und zum Austausch von aktuellen Vereinsdaten.

Ein Facebook/Instagram-Auftritt hat der Vorstand nach Abwägung von Pro/Contra vorerst einstimmig verworfen. Bewerbung von «Sorgenfellchen» über den WhatsApp-Status sind willkommen.

Die Aufschaltung eines «Kastrationsgutscheines» in unserem Shop konnte noch nicht realisiert werden. Die konkrete Umsetzung ist mit verschiedenen Herausforderungen verbunden. Ein Entwurf für Spenden- und Geschenkkarten liegt von unserer Romina Aimi vor und wird weiterverfolgt.

Und auch dieses Jahr wurden unsere Mitglieder, Gönner und Interessierten mit vier Newslettern über unsere Vereinsarbeit informiert. Für das Erstellen dieses Lesevergnügens ein liebes Dankeschön an unsere Redaktorin Sarah Nebiker.

Vermittlungen Spanien und Schweiz

Die Vermittlung von heimatlosen Katzen in ein liebevolles neues Zuhause steht im Mittelpunkt unserer Arbeit. Egal wo auf dieser Welt. Dank unserem aktiven Helferteam durften 83 Samtpfoten in ihr neues Zuhause in die Schweiz reisen.

Auch bei 12 Umplatzierungen in der Schweiz konnte der Verein erfolgreich Hand bieten. Die Gründe für eine Umplatzierung sind vielfältig wie z.B. Unverträglichkeit mit der angestammten Katze, Allergien oder Todesfall.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an unser fleissiges Inseratenteam



Ihr sorgt dafür, dass unsere Samtpfoten wahrgenommen werden und die Herzen von Adoptierenden erobern können.

Ein ebenfalls herzlicher Dank geht an unsere Webmasterin Annette Schniter für das wöchentliche Updaten unserer Homepage.

Refugio Gatos Huérfanos

Auch im Jahr 2024 konnte Simone Petke, dank der Patenschaften, Spenden und Schutzgebühren, ihre Schützlinge mit gutem Futter, notwendigen Medikamenten und tierärztlichen Behandlungen versorgen.

Simones unermüdlicher Einsatz vor Ort, rund um die Uhr, das ganze Jahr über, verdient unseren grössten Respekt. Herzlichen Dank für all das, was du für die Samtpfoten tust!

Ein herzlicher Dank gilt auch unserer Patenbetreuerin Catalina Schoch sowie den grosszügigen Paten und Spendern, die dies erst möglich machen.

Auch bei der Wasserknappheit im Sommer 2024 haben unsere wunderbaren Gönner hilfsbereit für einen zusätzlichen Wassertank für das Refugio gespendet.

Im November hat das Refugio die jährliche Kontrolle durch den Amtstierarzt mit Bravour und Lob bestanden. Herzlichen Glückwunsch!

Zahlen und Fakten

Die Vereinsbilanz 2024 schliesst mit einem Verlust von rund 1045.00 CHF ab.

Hier sind Rückstellungen von 3'700.00 CHF an Tierärztkosten, welche im Jahr 2024 versprochen wurden, schon eingerechnet.

Dem Tierschutz vor Ort in Malaga konnten 2024 rund **43'500.00 CHF** transferiert werden. Diese Summe setzt sich zusammen aus:

1. Der Schutzgebühr von 83 Katzen im "Zuhause im Glück"
2. Direkten Spenden an die Auffangstationen oder für aufwendige Operationen.
3. 43 Patenschaften für rund 30 nicht vermittelbare Katzen im Refugio und für die auf Vermittlung wartenden Waisenkatzen

Auch im Jahr 2024 stemmte unsere Notfallkasse Behandlungs-, Kastrations- und Operationskosten unserer Schweizer Waisenkatzen oder von in Not geratenen ehemaligen spanischen Waisenkatzen in Höhe von rund **6'000.00 CHF**.

Mit der Übernahme der Anis-Registrierungsgebühren und den Verzollungskosten (MwSt.) hat unsere Notfallkasse indirekt rund **3'800.00 CHF** an den Tierschutz in Spanien gespendet.

Verschiedene Organisationen, welche sich direkt oder indirekt zum Wohle aller Tiere in der Schweiz einsetzen, wurden mit **1'750.00 CHF** unterstützt.

Wir blicken zufrieden auf das vergangene Jahr zurück und halten an unserem Motto **«Gutes Tun zieht Gutes nach»** fest.

Wir sind weiterhin für jede noch so kleine oder große Spende, jede Patenschaft sowie für Futter- und Sachspenden sehr dankbar.

So können wir auch weiterhin in der Schweiz und in Spanien aktiv unterstützen.

Ausblick auf das Jahr 2025

Wir setzen uns weiterhin dafür ein, möglichst vielen Katzen ein liebevolles Zuhause zu ermöglichen. Zudem werden wir gezielt nach kleineren Organisationen oder engagierten Einzelpersonen suchen, um sie finanziell bei Kastrationsaktionen zu unterstützen. Hierbei möchten wir auf den bereits erwähnten «Kastrationsgutschein» bzw. Spenden- und Geschenkkarten zurückgreifen, um die erforderlichen Mittel zu beschaffen.

Leid verhindern, bevor es entsteht!

VIELEN LIEBEN DANK...

...an alle, die sich entschieden haben, unseren Waisenkatzen zu helfen und uns weiterhin unterstützen! Jede Art der Hilfe ist herzlich willkommen und bereitet uns große Freude.

Wettingen, 07. März 2025
Cordula Oeggerli & Vorstand Waisenkatzen.ch

Ein Tier zu retten verändert nicht die ganze Welt, aber die ganze Welt verändert sich für dieses eine Tier

